

Der 83er Bus hält nicht mehr auf dem Wasserturmplatz!

Die Buslinie 83 verkehrte bis zum 14. Dezember 2019 ab Bahnhof Liestal mit den Haltestellen Wasserturmplatz, Gestadeckplatz, PLZ Brunnmatt, Äussere Arisdörferstrasse, Im Rank, Leisenberg, Windenthal, Abzw., Hersberg nach Arisdorf und hat ab Wasserturmplatz unsere Wohngebiete Gestadeck, Erzenbergstrasse, Arisdörferstrasse, Vogelsang, Vordere Heidenlochstrasse, Brunnmatt, Pfauenhof, Rank, Sonnhalde, Leisenberg, Bettlenfeld und Grossmatt erschlossen.

Die Bus-Haltestelle „Wasserturmplatz“ ist der naheliegende ÖV-Knotenpunkt zum Einkaufszentrum Stedtli für unsere Busverbindungen in diverse Richtungen geworden.

Nun haben mir aufgebrachte EinwohnerInnen, welche täglich mit dem 83er Bus ab Wasserturmplatz in ihre Wohnquartiere fahren mitgeteilt, dass der 83er Bus ab dem 15. Dezember 2019 die Haltestelle Wasserturmplatz nicht mehr bedienen wird.

Der 83er Bus fährt neu einmal pro Stunde ab Bahnhof Liestal direkt via Gerberstrasse zur Haltestelle Gestadeck und dann weiter wie bisher.

Die Kunden, welche im Städtli einkaufen, müssen also mit einem anderen Bus ab Wasserturmplatz zum Bahnhof fahren um dann mit dem 83er Bus in ihre Wohnquartiere zu gelangen.

Allen Schülern aus der Burg, welche im Rayon des 83er Bus wohnhaft sind, wird derselbe ökologisch und ökonomische Umweg auferzungen.

Mit dieser Anordnung werden sehr viele ÖV-Benutzer verärgert und es wird unserer, sich mit viel privatem Engagement im Aufwind befindender Liestaler Begegnungszone mit Einkaufszentrum grossen Attraktivitäts-Verlust zugefügt.

Gemäss Aussage des Busbetreibers haben sich schon sehr viele aufgebrachte Kunden über die Aufhebung des 83er Bushaltes auf dem Wasserturmplatz beschwert.

Da diese Anordnung offensichtlich nicht verstanden wird, bitte ich den Stadtrat uns den Sinn diesbezüglich zu erklären.

Warum mutet Stadtrat unseren EinwohnerInnen der Quartiere im 83er Rayon diesen einschneidenden Haltestellenabbau zu?

Wie lautet die Erklärung, dass sich der Stadtrat für ein florierendes Liestal einsetzen will und gleichzeitig aber einen sehr beliebten Bushalt für unsere EinwohnerInnen streicht?

Ist dem Stadtrat bewusst, dass sehr viele EinwohnerInnen aus dem Rayon der 83er Linie sowie aus unseren nördlichen Nachbargemeinden Hersberg und Arisdorf nach ihrem Einkauf in Liestal, mit dem 83er Bus ab dem Wasserturmplatz wie bis zum 14. Dezember 2019 möglich, wieder nach Hause fahren möchten?

Werden die Bedürfnisse unserer EinwohnerInnen, welche auch KundInnen sind ernst genommen?

Was wird der Stadtrat unternehmen, damit diese unverständliche Anordnung aufgehoben und so wieder ab dem Wasserturmplatz in den 83er Bus zugestiegen werden kann?

Wann können wir wieder am Wasserturmplatz in den 83er Bus einsteigen?

Gerne bedanken wir uns schon zum Voraus für die lösungsorientierte Beantwortung der dringlichen Interpellation durch den Stadtrat zum Wohle unserer Einwohnerschaft.

SVP Liestal

Hans Ruedi Schafroth

16. Dezember 2019